



御館中通信

<教育目標>「夢」

<重点目標>「夢を持ち、その実現のために根気強く学び合い、支え合い、磨き合う生徒の育成」

郡山市立御館中学校 学校だよりNo.36 令和5年10月16日 発行責任者 校長 芳賀 実

「みたて祭」まで残り5日

21日(土)に行われる「みたて祭」まであとわずかとなり、全校生徒が一丸となって準備に取り組んでいます。本日から21日の本番に向けて、次のような準備・練習計画に基づいて進めていきます。

- 16日(月)…歌舞伎舞台づくり
- 17日(火)…歌舞伎学習リハーサル
- 18日(水)…合同音楽による合唱練習
- 19日(木)…文化祭係活動
- 20日(金)…会場準備



力を合わせて舞台づくり

他に、学年発表の練習やステージリハーサルの時間を確保しています。

「みたて祭」は生徒たちが主体的に活動する大変意義のある行事です。また、これまで各授業で製作した作品なども展示します。ぜひ、生徒一人一人の成長した姿をご覧ください。当日は、午前中に歌舞伎学習発表会、午後から各種発表の予定です。



調理実習の様子

1年生調理実習でぶりの照り焼きとみそ汁

10日(火)の2・3校時、1年生は家庭科で調理実習を行いました。生徒たちはグループごとに分担して手際よく調理していました。以前新聞で『家庭科の時間に生きていく手段である料理や洗濯の技術を学ぶことは、貴重な機会であり生きるベースである』という記事を読んだことがあります。何事も経験することが大事です。

「新聞週間」～毎年10/15から1週間～

学校では全国紙・地方紙など数社の新聞を取り寄せています。朝の時間に生徒に読ませたり、授業の中で活用したり、中学生に読んでほしい記事や同年代の人たちの投書を教室に掲示したりしています。

新聞を読むことで、世の中の出来事を知り視野を広げたり、多様なものの見方・考え方に触れたり、語彙を増やしたりすることができます。これからも、生徒が新聞に接する機会を増やしていきたいと思えます。



学校司書さんが掲示した記事

体調管理にご注意ください！

寒暖の差が激しいためか、体調を崩して欠席する生徒が増えてきています。また、新型コロナウイルス感染症も複数名確認されました。

発熱や咳の症状が見られる場合には無理をして登校せず、自宅で休養させるようお願いいたします。また、医療機関を受診し、万が一新型コロナウイルス感染症やインフルエンザと診断された場合には、速やかにご連絡ください。

引き続き感染症対策をお願いします。また、免疫力が低下していると感染症等に罹患するリスクが高くなりますので、適度な運動や栄養のバランス、休養をとるなどの体調管理をご家庭でもお願いします。